

# *Reelecto Dos Santos como presidente del gobernante MPLA en Angola*

---



La Habana, 20 de ago (RHC). El gobernante Movimiento Popular de la Liberación de Angola (MPLA), que dará en Luanda punto final a su VII Congreso ordinario, reeligió a José Eduardo dos Santos como presidente de la mayor organización política de esta nación.

De un total de dos mil 553 delegados, que en representación de los militantes de las 18 provincias del país ejercieron su voto, cinco se manifestaron en contra y cinco se abstuvieron para el 99,6 por ciento. Los delegados eligieron igualmente a los 363 miembros del Comité Central del MPLA, con dos mil 509 papeletas.

Único candidato a la presidencia del Partido, fundado el 10 de diciembre de 1956, Dos Santos sustituyó a Agostinho Neto el 20 de septiembre de 1979 tras fallecer el primer presidente de Angola (1922-1979).

Luego de un prolongado conflicto interno bélico Los angolanos regresaron a las urnas, para elecciones legislativas, el 5 y 6 de septiembre de 2008 y gana el MPLA con 82 por ciento de los votos.

Promulgada en el 2010, la Constitución angoleña abolió definitivamente las elecciones presidenciales y

las sustituye por generales. La cabeza de lista del partido más votado es automáticamente el presidente da República y el dos el vicepresidente. En la justa comicial del 31 de agosto de 2012, el MPLA conquistó 71,84 por ciento de los votos.

Dos Santos y Manuel Domingos Vicente fueron presidente y vicepresidente, respectivamente. Con su reelección como líder del MPLA, Dos Santos será el pretendiente de su fuerza política a las generales del 2017.

### **Delegación cubana invitada a Congreso rinde honores a Neto**

La delegación cubana invitada al VII Congreso rindió honores al primer presidente de Angola, Agostinho Neto, al visitar su memorial, ubicado en la capital de ese país.

"El mundo no podrá olvidar jamás a un hombre como Agostinho Neto que por su profundo amor a los hombres y mujeres, que constituyen el pueblo angoleño, libró la batalla que culminó con la independencia de esta nación", escribió en el Libro de Honor de los visitantes José Ramón Balaguer, miembro del Secretario del Comité Central del Partido y quien encabeza la pequeña comitiva de la isla caribeña al cónclave.

El también jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC visitó además la exposición fotográfica Fidel es Fidel inaugurada el 12 de agosto en el Memorial.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103287-reelecto-dos-santos-como-presidente-del-gobernante-mpla-en-angola>



**Radio Habana Cuba**